



**Juri über Singa:**  
Singa ist die verrückteste Nudel, die ich kenne. Sie ist eine Sportskanone, immer gut drauf und für jeden Spaß zu haben. Sie weiß, was sie will und sagt es auch! Ihre Freunde, ihr Hund und ihr Motorrad sind ihr Ein und Alles! Besonders mag ich ihre verrückten Ideen und ihren Humor.

**Singa über Juri:**  
Juri ist ein echter Kumpel, mit dem man Pferde stehlen kann. Er liebt es, ins Kino zu gehen, Spiele zu erfinden und zu kochen. Er ist immer für eine Überraschung gut, und so wird es mit ihm nie langweilig! Meistens singt er und das gar nicht schlecht. Am besten finde ich, dass man sich mit ihm super unterhalten kann.

Singa und Juri gehören seit 1997 zu den Publikumsliebblingen im öffentlich-rechtlichen Kinderfernsehen. Sie laden die Kinder zum Basteln, Spielen und Tanzen ein und sind überall dort zu sehen, wo Programm für Vorschulkinder stattfindet: bei Veranstaltungen wie der KI.KA-SommerTour, im KI.KA in der Mit-Mach-Mühle, beim Tanzalarm! oder im Baumhaus

[www.kika.de](http://www.kika.de)